## Antwort der ERGO Österreich am 06. Dezember 2019:



Folgend ein kurzer Beitrag zu unserem sozialen Engagement, wir haben zwei Projekte "herausgepickt".

## Spenden-Engagement ERGO Österreich

Verantwortung für Gesellschaft und Umwelt wird bei ERGO groß geschrieben, daher unterstützen wir jedes Jahr verschiedene gemeinnützige Einrichtungen, die sich der Verbesserung von Lebenssituationen verschrieben haben. 2019 erfolgte unter anderem eine Unterstützung des Kinderhospiz Netz, ein mobiles Team, das Kinder und Jugendliche mit lebensverkürzenden Erkrankungen zu Hause bzw. auch im Kindertageshospiz betreut. Das Kinderhospiz Netz unterstützt, begleitet und entlastet die gesamte Familie ab Diagnosestellung und ohne zeitliche Befristung. Durch den von ERGO geleisteten Spenden-Beitrag konnten jeweils zwölf Physiotherapie-Anwendungen für zwei schwerstkranke Kinder übernommen werden.

Im Bereich des Klima- und Umweltschutzes unterstützte ERGO 2019 unter anderem den Regenwald der Österreicher. Der Verein widmet sich der Erhaltung eines bedrohten Regenwald-Gebiets im Süden Costa Ricas. Durch den Spenden-Beitrag von ERGO konnten 450 m2 Fläche freigekauft werden und 45 Regenwaldbäume gepflanzt werden. Damit wurde ein wertvoller Beitrag zum Erhalt der Artenvielfalt und gegen den Klimawandel geleistet.